

Wir sind Akatsuki

Die Morgendämmerung

Von Tsuki_no_Hime

Kapitel 4: Deidara

Frieden. – Wofür wir kämpfen.
Frieden. – Unsere Intention.

In Zeiten wie diesen, in denen der Krieg regiert, gibt es nur eine Sache die noch von Belang ist. Der Augenblick. Er ist es, wofür es sich zu leben lohnt. Er ist es, der dem Leben einen Sinn gibt.

Nur der Bruchteil einer Sekunde. Nicht länger als ein Augenaufschlag. Viel zu schnell vorbei und doch birgt dieser kurze Moment meist die größten Entscheidungen.

Oft schon habe ich die Menschen reden gehört. Sie sprachen von der Ewigkeit. Doch was ist diese Ewigkeit, wenn es doch nichts gibt, was von Dauer ist? Alles ist vergänglich, so wie ein einzelner Tag, oder der erste Schneefall des Winters.

Und so endet auch das Leben im Tod.

Mein Name ist Deidara. Ich bin der, der die wahre Schönheit des Augenblicks entfaltet.